

ISSN 1672-3538
CN 22-1352/S

3

JOURNAL OF
FUNGAL RESEARCH

菌物研究

JUNWU YANJIU 2016 · 第14卷



国内定价：15.00元/期



主办 / 吉林农业大学 中国菌物学会

菌物研究

(季刊)

第14卷 第3期
2016



多彩的菌物世界

粘柄丝膜菌 [*Cortinarius collinitus* (Pers.) Fr.]，属于担子菌门 (Basidiomycota)、蘑菇纲 (Agaricomycetes)、蘑菇目 (Agaricales)、丝膜菌科 (Cortinariaceae)。由吉林农业大学菌物研究所图力古尔教授 2013 年 8 月 3 日摄于内蒙古大兴安岭。

目 次

研究论文

- 乳菇属 1 中国新记录种——白黄乳菇 陈羽, 李挺, 黄浩, 钟象景 (125)
中国丝盖伞属茸盖亚属分类学研究 范宇光, 图力古尔 (129)
基于异地保育对吉林省东部山区木生真菌调查 王旭, 张波, 叶建强, 程国辉, 李玉 (133)
海南冬季蔬菜无性型真菌多样性研究 杜公福, 戚志强, 李宝聚, 郭英兰, 杨衍 (142)
吉林省枸杞白粉病病原菌鉴定 董毓平, 姜文涛, 柳建, 李玉, 刘淑艳 (149)
丽江古城建筑物梁柱腐朽真菌鉴定 胡龙娇, 刘乐荷, 王国娟, 伍建榕 (153)
梯棱羊肚菌无性孢子形态及显微结构观察 刘伟, 蔡英丽, 何培新, 张亚, 边银丙 (157)
绣球菌营养价值主成分分析 马璐, 林衍铨, 江晓凌, 应正河 (162)
树舌发酵浸膏对肉鸡盲肠微生物菌群及 SCFA 的影响 丁国栋, 曾巧丽, 宋慧 (167)
金针菇非食用部位水提物的膜分离及体外抗肿瘤活性 朱忠敏, 周岩飞, 李晔, 姚渭溪 (175)
- ## 综 述
- 裂解性噬菌体控制细菌和真菌的应用进展 陈冬平, 张亚, 刘双清, 廖晓兰 (180)
- 征订启事 (152, 156)
第二届中国灵芝大会会议通知 (封二)
《中国云南野生菌》推介 (封三)
(英文编辑: 王永强)

Journal of Fungal Research (Quarterly)

Vol.14 No.3
2016



Colorful Fungal World

Cortinarius collinitus (Pers.) Fr. belonging to Basidiomycota, Agaricomycetes, Agaricales, Cortinariaceae. Taken in Da Hinggan Mountains by Prof. BAU Tolgor on 3rd August, 2013.

CONTENTS

Research Article

- Lactarius alboscrobiculatus*—A New Chinese Record of *Lactarius* CHEN Yu, LI Ting, HUANG Hao, et al. (125)
Taxonomy in *Inocybe* subgen. *Mallocybe* from China FAN Yu-guang, BAU Tolgor (129)
Investigation of Lignicolous Fungi in the Region of Eastern Mountainous of Jilin Province Basing on Ex-situ Conversation WANG Xu, ZHANG Bo, YE Jian-qiang, et al. (133)
The Diversity of Anamorph Fungi in Reverse Season Vegetable Areas of Hainan DU Gong-fu, QI Zhi-qiang, LI Bao-ju, et al. (142)
Identification of the Pathogen Causing Barbary wolfberry Powdery Mildew DONG Yu-ping, JIANG Wen-tao, LIU Jian, et al. (149)
Identification of Fungi from Beams of Decay Building in Ancient Town of Lijiang HU Long-jiao, LIU Le-he, WANG Guo-juan, et al. (153)
Morphological and Structural Analysis of Mitospore of *Morchella importuna* LIU Wei, CAI Ying-li, HE Pei-xin, et al. (157)
Analysis of Principal Component on Nutrtion Value of *Sparassis latifolia* MA Lu, LIN Yan-quan, JIANG Xiao-ling, et al. (162)
Effects of Dietary Fermentation Concentrate of *Ganoderma applanatum* on Cecal Microflora and SCFA of Broiler Chickens DING Guo-dong, ZENG Qiao-li, SONG Hui (167)
The Membrane Separation of Polysaccharide from Inedible Parts of *Flammulina velutipes* and Characterization of Its Anti-tumor Activity *in vitro* ZHU Zhong-min, ZHOU Yan-fei, Li Ye, et al. (175)

Review

- The Development of Lytic Dhages Against Bacteria and Fungi CHEN Dong-ping, ZHANG Ya, LIU Shuang-qing, et al. (180)
(English editor:WANG Yong-qiang)



美国《化学文摘》(CA)收录期刊

美国《生物学文摘》(BA) 收录期刊

《国际农业与生物科学中心数据库文摘》(CABI) 源刊

《中国生物学文摘》源刊

中国学术期刊综合评价数据库源刊

中国期刊全文数据库收录期刊

中文科技期刊数据库源刊

万方数据—数字化期刊群全文上网期刊

菌物研究

第14卷 第3期 2016年9月

Journal of Fungal Research
Vol.14 No.3 September 2016

JOURNAL OF FUNGAL RESEARCH

主管单位:吉林省教育厅

主办单位:吉林农业大学 中国菌物学会

主 编:李 玉

编辑出版:《菌物研究》编辑部

订阅发行:《菌物研究》编辑部

发行范围:国内外公开发行

印刷单位:长春市赛德印业有限公司

地 址:长春市新城大街2888号(邮编130118)

电 话:0431-84533357

网 址:<http://jwyj.jlau.edu.cn>

邮 箱:jwyjiu@126.com

Administred by Jilin Province Education Department

Sponsored by Jilin Agricultural University Mycological Society of China

Chief editor LI Yu

Edited and published by Editorial Department of Journal of Fungal Research

Distributed by Editorial Department of Journal of Fungal Research

Distribution scope Published Both at Home and Abroad

Printed by Changchun Saide Printing Co.,Ltd.

Address: 2888 Xincheng Avenue, Changchun 130118, China

Tel: +86-0431-84533357

<http://jwyj.jlau.edu.cn>

E-mail:jwyjiu@126.com